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ak	 mengajak	 masyarakat	 bermain	 tebak-tebakan,	 pemerintah	Bmengaku	 sudah	 memutuskan	 skenario	 libur	 bulan	 Ramadan	 1446	

Hijriah,	tapi	masih	enggan	membuka	informasinya	ke	publik.	Warga	

diminta	menunggu	surat	edaran	(SE)	yang	masih	digodok	tiga	kementerian,	

yaitu	 Kementerian	 Pendidikan	 Dasar	 dan	 Menengah	 (Kemendikdasmen),	

Kementerian	 Agama	 (Kemenag)	 dan	 Kementerian	 Dalam	 Negeri	

(Kemendagri).	 Meski	 masih	 main	 rahasia-rahasiaan,	 tapi	 sebelumnya	

Mendikdasmen	Abdul	Mu'ti	menjelaskan	3	skenario	yang	diajukan.	Pertama,	

siswa	 libur	 penuh	 selama	 Ramadan	 diikuti	 dengan	 kegiatan	 keagamaan.	

Kemudian	ada	juga	pilihan	siswa	libur	sebagian,	yakni	pada	awal	Ramadan	lalu	

masuk	kembali	hingga	menjelang	Idul	Fitri.	Dan	terakhir,	skenario	siswa	tetap	

masuk	 penuh	 seperti	 biasa.	 Sebelumnya,	 Menteri	 Koordinator	 Bidang	

Pemberdayaan	Masyarakat	Muhaimin	Iskandar	(Cak	Imin)	mengungkapkan	

ketidaksetujuannya	bila	libur	sebulan	penuh.	Menurutnya,	hal	itu	tidak	efektif.	

DPR	 RI	 juga	 mewanti-wanti	 kebijakan	 itu	 jangan	 sampai	 mengurangi	

produktivitas	siswa	dan	harus	punya	konsep	yang	jelas.

Baca	Hal	11....

Tebak-tebakan 
Skenario 
Libur Ramadan

Kebakaran Glodok Plaza berlangsung lebih dari 11 jam lamanya, sejak Rabu (15/1/2025) pukul 21.25 WIB. Bahkan, asap hitam pun masih 
mengepul hingga Kamis (16/1/2025) pukul 08.30 WIB.Suara ledakan terdengar beberapa kali selama upaya pemadaman. Sebanyak 200 
personel dan 44 unit kendaraan pemadam kebakaran (damkar) dikerahkan untuk menangani insiden tersebut. Damkar juga telah 
mengevakuasi 4 jenazah dan langsung dibawa ke RS Polri Kramat Jati, Jakarta Timur. Berita terkait halaman 4.(ist.antara)

11 Jam Berjibaku Padamkan Api di Glodok Plaza



JAKARTA  -  P r e s i d e n  P ra b o w o 
Subianto mengaku ingin memberikan 
kesempatan lebih bagi pelaku usaha 
swasta  untuk melakukan pem-
bangunan infrastruktur di dalam 
negeri.Kepala Negara pun membantah 
bahwa pemerintahannya menge-
sampingkan pembangunan infra-
struktur. 

“Ada yang mengatakan saya 
menghentikan proyek infrastruktur 
t i d a k  b e n a r.  S a y a  m e n g u b a h 
infrastruktur akan sebagian besar 
saya serahkan ke swasta untuk 
bangun,” tutur usai memberikan 
s a m b u t a n  d a l a m  k e g i a t a n 
Musyawarah Nasional Konsolidasi 
Persatuan Kadin Indonesia di Hotel 
R i t z  C a r l t o n ,  J a k a r t a ,  K a m i s 
(16/1/2025). 

“Terutama di bidang infrastruktur, 
kami serahkan ke swasta. Swasta biar 
berperan lebih.  Kami harapkan 
mereka lebih efisien, tepat waktu, 
i n o v a t i f ,  d a n  b i s a  m e m b a w a 
pertumbuhan di mana-mana,” ujarnya 
kepada wartawan. 

Sebelumnya, orang nomor satu di 
Indonesia itu juga mendorong agar 
setiap pihak saling berorientasi 
senada dalam membangun Negara 
tanpa adanya kepentingan lain di 
d a l a m n y a .  L e b i h  l a n j u t ,  d i a 
mengatakan bahwa ingin memberi 
peran yang besar pada swasta. 

Menurutnya, pihak swasta lebih 
efisien lebih inovatif  dan lebih 
berpengalaman. “Jadi nanti jalan tol, 
pelabuhan, bandara saya serahkan 
swasta silakan bergerak semuanya,” 
ucapnya. 

Presiden ke-8 RI itu menyebut 
b a hwa  p e m e r i n t a h  a k a n  l e b i h 
berfokus untuk menggelontorkan 
dana terhadap program yang beririsan 
l a n g s u n g  u n t u k  p e r l i n d u n g a n 
masyarakat. Sehingga untuk dapat 
dilakukan oleh pihak swasta. 

“Berkali-kali saya katakan nanti 
pemerintah yang penting dan inti-inti 
menyangkut perlindungan rakyat 
yang bisa dikerjakan oleh swasta 
h a r u s  s w a s t a .  B i a r  s e m u a 
berkembang,” pungkas Prabowo.  

Menteri  Koordinator Bidang 
Infrastruktur dan Pembangunan 
K e w i l a y a h a n ,  A g u s  H a r i m u r t i 
Yudhoyono (AHY), menyambut baik 
p e r nya t a a n  P re s i d e n  P ra b o wo 
Subianto yang ingin lebih banyak 
melibatkan swasta dalam menggarap 
proyek infrastruktur.

AHY memastikan pihaknya siap 
untuk menghadirkan kerja sama yang 
baik antara pemerintah dengan 

perusahaan swasta.
"Ya tentu kita harus menghadirkan 

k e r j a  s a m a  y a n g  b a i k  a n t a r a 
pemerintah dengan swasta," kata AHY 
kepada wartawan setelah acara 
Musyawarah Nasional  (Munas) 
K o n s o l i d a s i  P e r s a t u a n  K a d i n 
I n d o n e s i a ,  d i  J a k a r t a ,  K a m i s 
(16/1/2025).

Menurutnya, jika dunia usaha atau 
swasta bisa maju dan berkembang, 
maka semakin banyak juga peluang 
pembangunan infrastruktur yang 
berkelanjutan.

Sebelumnya, Presiden Prabowo 
Subianto mengarahkan untuk setop 
pembangunan beberapa proyek jalan 
tol baru. Namun beberapa proyek 
tetap akan dilanjutkan karena telah 
mencapai tahap penting dalam proses 
pengembangannya. 

Proyek-proyek yang dipastikan 
berjalan meliputi Tol Gilimanuk-

M e n g w i  d a n  T o l  G e d e b a g e -
Tasikmalaya-Cilacap (Getaci), yang 
keduanya telah berada dalam tahap 
pelelangan. Selain itu, proyek Tol 
Yogyakarta-Bawen, yang kini sedang 
dalam tahap konstruksi, juga tetap 
dilaksanakan.

Di sisi lain, proyek-proyek yang 
baru memulai tahap pengkajian, 
s e p e r t i  To l  P u n c a k  d a n  To l 
Kulonprogo-Cilacap, akan ditunda 
untuk sementara waktu. Proyek Tol 
Ku l o n p ro g o - C i l a c a p ,  m i s a l nya , 
dihentikan karena proyek jalan tol dari 
Yogyakarta ke Kulonprogo sendiri 
b e l u m  s e l e s a i .  K e p u t u s a n  i n i 
mencerminkan pendekatan hati-hati 
dalam melanjutkan pembangunan 
infrastruktur yang belum mencapai 
tahap yang cukup matang.

Proyek Jalan Tol Puncak memiliki 
peluang untuk dilanjutkan jika ada 
investor swasta yang berminat untuk 

menggarapnya. Namun, hingga saat ini 
belum ada kepastian mengenai kapan 
penghentian sementara proyek-
p roye k  te r s e b u t  a ka n  d i c a b u t . 
P e m e r i n t a h  t e r u s  m e m a n t a u 
perkembangan dan kesiapan masing-
masing proyek sebelum memutuskan 
untuk melanjutkan. (din, ant, rls/dya)

Bantah Hentikan Proyek Infrastruktur, 
Prabowo Serahkan ke Swasta 

Presiden	Prabowo	Subianto	menghadiri	acara	Musyawarah	Nasional	Konsolidasi	Kadin	Indonesia	berada	
diantara	Anindya	Bakrie	dan	Arsjad	Rasjid	yang	sempat	bersengketa,	Kamis,	(16/1/2025).	(Ist)
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Kepala Negara pun mengakui 
b a h w a  b a n y a k  p i h a k  y a n g 
meragukan target pertumbuhan 
ekonomi itu bisa dicapai dalam 
k u r u n  w a k t u  l i m a  t a h u n 
Pemerintahan Presiden Prabowo 
hingga 2029.

"Mungkin banyak yang nyinyir. 
Ini salah satu kelemahan elite 
Indonesia adalah tidak percaya diri, 
suka melihat kawan susah, susah 
melihat kawan senang. Ini sifat kita. 
Saya mengoreksi diri mungkin 
terlalu lama kita dijajah jadi kita 
merasa rendah diri," kata Prabowo.

Di sisi lain, Presiden mengatakan 
b a h w a  s e t e l a h  m a s u k  d a l a m 
pemerintahan dan dibantu oleh 
menteri-menteri Kabinet Merah 

Putih, Kepala Negara optimistis akan 
target  pertumbuhan ekonomi 
tersebut, bahkan ada kejutan di bulan 
yang akan datang.

"Setelah saya masuk, dibantu 
oleh menteri-menteri saya, saya 
positif, kita akan bikin kejutan-
kejutan besar di minggu-minggu dan 
bulan-bulan yang akan datang," kata 
Presiden.

G u n a  m e n c a p a i  t a rg e t  i t u , 
P r e s i d e n  P r a b o w o  j u g a 
mengingatkan bahwa pengelolaan 
ekonomi harus dilakukan secara 
efisien dan berbasis pada logika serta 
p e r h i t u n g a n  y a n g  a k u r a t .  I a 
menekankan bahwa pemborosan 
dan praktik yang tidak efisien harus 
dihentikan..(ant, rls, wid/dya)

PRESIDEN	 RI	 Prabowo Subianto 
mengaku semakin percaya diri, 
target pertumbuhan ekonomi dapat 
tercapai, setelah ia mempelajari 
kondisi perekonomian nasional saat 
ini.

"Semakin saya mempelajari 
keadaan perekonomian kita, saya 
semakin merasa percaya diri, saya 
merasa optimis, saya percaya, saya 
yakin, kita akan mencapai, bahkan 
m u n g k i n  m e l e b i h i  8  p e r s e n 
p e r t u m b u h a n ,"  ka t a  P re s i d e n 
Prabowo. 

Presiden mengungkapkan bahwa 
keyakinan itu dirasakan, meskipun 
dirinya baru menginjak bulan ketiga 
sejak dilantik sebagai Presiden Ke-8 
Republik Indonesia.

Percaya Diri Pertumbuhan Ekonomi 8% Tercapai 

2024*

2023

2022

2021

PERTUMBUHAN
EKONOMI INDONESIA

2025*

5.20%

3.69%

*Asumsi

5.20%

5.40%

5.05%

KET:	
Prabowo menargetkan 8% di 2025
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DPR Sebut Kuota Haji 2025 Tetap 221.000 Orang

b e l a h  p i h a k .  M e n t e r i  A g a m a 
mengusulkan adanya skema tanazul 
(kembali ke hotel tanpa mabit di Mina) 
yang memungkinkan jemaah haji 
Indonesia tidak menginap di tenda 
Mina, tapi menginap di hotel yang 
berada di sekitar jamarat (tempat 
melempar jumrah).

Usulan yang disampaikan pihak 
I n d o n e s i a ,  m e n u r u t  M a r w a n , 
disambut baik oleh Kementerian Arab 
S a u d i ." U s u l a n  a d a nya  t a n a z u l 
disetujui, tapi skemanya seperti apa, 
harus disimulasikan terlebih dahulu," 
pungkasnya.

D i k e t a h u i ,  M e n t e r i  A g a m a 
Nasaruddin Umar telah kembali ke 
Tanah Air Indonesia usai bertemu 
dengan Menteri Haji dan Umrah Arab 
Saudi di Jeddah pada 12 Januari lalu.

Nasaruddin mengatakan, salah 
s a t u  i s i  p e r t e m u a n  t e r s e b u t 
membahas tentang permintaan 
tambahan kuota pendamping jamaah 
haji.

“A l h a m d u l i l l a h  k a m i  s u d a h 
m e n a n d a t a n g a n i  M O U .  J a d i 
Alhamdulillah harapan Indonesia itu 
dipenuhi oleh pemerintahan Arab 
Saudi. Tapi yang jelas bahwa kami 
minta kuota tambahan. Terutama 

pendamping jamaah haji ,”  kata 
Nasaruddin usai menghadiri Tanwir I 
Aisyiyah, di Hotel Tavia Heritage, 
Jakarta Pusat, Kamis (16/1).

N a s a r u d d i n  m e l a n j u t k a n , 
pemerintah Arab Saudi  tengah 
mempertimbangkan permintaan 
tersebut .  Namun, yang menjadi 
masalah ialah akses pelayanan yang 
belum tentu tercukupi.

“(Pemerintahan) Saudi Arabia 
p a s t i  a k a n  m e m b e r i k a n 
pertimbangan. Tapi persoalannya, 
mampu nggak kita menjadi pelayan 
umat kalau ada tambahan. Jangan 
sampai kita minta tambahan begitu 
banyak, tapi nggak ada kavlingnya,” 
ujar Imam Besar Masjid Istiqlal 
tersebut.

N a s a r u d d i n  b e r h a r a p 
penyelenggaraan ibadah haji dan 
umrah tahun 2025 dapat berjalan 
sesuai harapan Presiden Prabowo 
Subianto.

“Saya ingin penyelenggaraan 
i b a d a h  h a j i  i n i  s e s u a i  d e n g a n 
harapan-nya Presiden, tersenyum di 
awal karena kita biayanya lebih 
murah kan, tersenyum di tengah 
karena pelayanan sangat bagus, 
tersenyum juga di akhir karena 
ke m a b r u ra n  h a j i  k i t a  i t u  b i s a 
dinikmati bersama,” tutur dia.

B e r d a s a r k a n  d a t a  S i s t e m 
K o m p u t e r i s a s i  H a j i  Te r p a d u 
(Siskohat) pada Ditjen PHU, jemaah 
lansia dengan usia 65 tahun ke atas 
y a n g  b e r h a k  m e l u n a s i  B i a y a 
Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) 
2025 (sesuai urutan no porsi) , 
jumlahnya lebih dari 42 ribu. Selain 
itu, ada sekitar 10 ribu kuota prioritas 
yang juga dialokasikan bagi jamaah 
lansia pada musim haji tahun ini.

Sebagian dari jamaah lansia, ada 
juga yang punya keterbatasan. Untuk 
keberhasilan mereka dalam berhaji, 
harus ada pendamping. Sementara 
kuota petugas haji Indonesia saat ini 
hanya 2.210.(din, rls, ant/dya)

King Abdul Azis di Jeddah.
Sedangkan, 110.500 jamaah haji 

Indonesia menggunakan rute tiba di 
Bandara King Abdul Azis di Jeddah dan 
kembali  melalui  Bandara Amir 
M o h a m m a d  B i n  A b d u l  A z i s  d i 
Madinah.

Petugas haji Indonesia mendapat 
kuota 2.210 orang atau setara dengan 
1 persen dari total kuota jemaah haji 
Indonesia. "Kami tetap berharap 
semoga ada penambahan kuota," kata 
Marwan.

Marwan mengatakan Menteri 
Agama Nazaruddin Umar terus 
melakukan lobi kepada Pemerintah 
Arab Saudi agar ada kelonggaran 
batasan umur bagi jamaah haji asal 
Indonesia.

Menteri Agama menyampaikan 
kondisi jemaah haji Indonesia yang 
terpaksa mengantre cukup lama untuk 
berangkat haji.

"Daftar tunggu haji di Indonesia 
cukup panjang. Bahkan ada daerah di 
Sulawesi yang harus menunggu 
hampir 50 tahun untuk berangkat haji, 
sehingga banyak jamaah kita yang 
uzur," kata Marwan.

Selain itu keterbatasan tempat di 
Mina juga menjadi pembahasan kedua 

JAKARTA-Pemerintah Indonesia dan 
Arab Saudi sudah menandatangani 
kesepakatan kerja  sama untuk 
penyelenggaraan haji 2025. Salah satu 
poin kesepakatan tersebut yakni kuota 
haji asal Indonesia tetap 221.000 
orang. 

"Kami bersyukur kesepakatan 
p e n y e l e n g g a r a a n  h a j i  a n t a r a 
Indonesia dan Arab Saudi tercapai. 
Kami akan kawal kesepakatan ini agar 
m e m a s t i k a n  j a m a a h  h a j i  a s a l 
Indonesia bisa menunaikan kewajiban 
rukun Islam kelima ini  dengan 
khusyuk, sehat, dan nyaman," ujar 
Ketua Komisi VIII DPR RI Marwan 
Dasopang dalam keterangannya, 
Kamis (16/1/2025).

Diketahui, penandatanganan kerja 
s a m a  p e n y e l e n g g a r a a n  h a j i 
Indonesia–Arab Saudi dilakukan oleh 
Menteri Agama Indonesia Nazaruddin 
Umar dengan Menteri Haji dan Umrah 
Arab Saudi Tawfiq F. Al-Rabiah di 
Jeddah, Arab Saudi. Kesepakatan ini 
menandai secara resmi pelaksanaan 
tahapan layanan haji untuk jamaah 
asal Indonesia.

Marwan mengatakan beberapa 
poin kesepakatan dalam kerja sama 
penyelenggaraan haji Indonesia-Arab 
Saudi di antaranya meliputi jumlah 
kuota haji dari Indonesia, bandara 
penerimaan dan pemulangan jamaah 
asal  Indonesia ,  hingga layanan 
a k o m o d a s i ,  k o n s u m s i ,  d a n 
transportasi jamaah asal Indonesia.

"Komisi VIII akan memastikan 
kesepakatan antara Indonesia dan 
A r a b  S a u d i  d i t e r a p k a n  p a d a 
pelaksanaan haji 2025 ini," kata 
Marwan.

M a r w a n  m e n g u n g k a p k a n 
sebanyak 221.000 jemaah haji asal 
I n d o n e s i a  a k a n  d a t a n g  s e c a ra 
bertahap ke tanah suci.

Sebanyak 110.000 jemaah haji 
Indonesia dijadwalkan tiba di Bandara 
Amir Mohammad Bin Abdul Azis di 
Madinah dan kembali melalui Bandara 

Fenomena	panas	ekstrem	hingga	suhu	50	derajat	celcius	masih	menjadi	ancaman	musim	haji	tahun	ini.	(ArabNews)

38.723

Jawa	Barat	
(Jabar)

10 provinsi dengan 
Kuota Jamaah Haji Reguler terbanyak

 Tahun 2025 Per Provinsi
Sumber:		KMA	Nomor	1196	Tahun	2024:

Jawa	Timur	
(Jatim)

Jawa	Tengah	
(Jateng):

Sumatera	Utara	
(Sumut):

DKI	
Jakarta

35.152

30.377

8.328  
7.926

Sulawesi	Selatan	
(Sulsel)

 7.272

Banten

9.461

Lampung

Sumatera	Selatan	
(Sumsel

7.050 7.012

Riau

5.047
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Kebakaran Glodok Plaza

Korban Hilang 11 Orang, 4 Jenazah Ditemukan
kebakaran tersebut.

Proses pencarian korban ke-
bakaran Glodok Plaza yang berlokasi 
di Jakarta Barat terus dilakukan. Tim 
dari Dinas Penanggulangan Kebakaran 
dan Penyelamatan (Gulkarmat) DKI 
Jakarta kini berfokus menyisir lantai 
demi lantai untuk mencari korban 
yang masih belum ditemukan.

Satriadi Gunawan, menjelaskan, 
pihaknya sudah membentuk tim untuk 
menyisir lantai-lantai yang terbakar di 
Glodok Plaza. Kondisi saat ini, api 
sudah berhasil dikendalikan dan 
p e t u g a s  t e n g a h  m e l a k u k a n  
pendinginan.

“Nah, ini kita membuat tim. Ada 
lima tim yang kita buat untuk 
melakukan penyisiran. Satu tim itu 
lima orang,” jelasnya.

"Nah, ini kita berusaha sisir di TKP 
kebakaran, karena kan yang terbakar 
itu di lantai tujuh, delapan, dan 
sembilan," tambahnya.

Penyisiran ini juga dibarengi 
dengan proses pendingan yang masih 
berlanjut. Pendinginan dilakukan 
terhadap bara-bara yang berpotensi 
kembali menjadi api. "Nah, itu 
namanya proses pendinginan. Berarti 
kita mencari potensi yang akan bara-
bara yang mungkin bisa terjadi 
kebakaran lagi," ujarnya.(ant, din, 
ist/dya)

JAKARTA - Jumlah korban yang 
dilaporkan hilang dalam peristiwa 
kebakaran gedung Glodok Plaza, 
Tamansari, Jakarta Barat, terus 
bertambah. Dari awalnya delapan 
orang menjadi sebelas orang, pada 
Kamis (16/1/2025) malam.

"Malam ini nambah lagi tiga, jadi 
total sebelas orang hilang," kata 
Perwira Piket Suku Dinas Penang-
gulangan Kebakaran dan Penye-
lamatan (Gulkarmat) Jakarta Barat, 
Joko Susilo kepada wartawan di lokasi.

Adapun sebelas orang itu adalah 
Ade Aryati (29), Sinta Amelia (20), 
Aldrinas (29), Aulia Belinda (28), 
Odima Yukari (25), Deri Saiki (25), 
Indira Seviana Bela (25) dan Keren 
Shalom J (21), Intan Mutiara (26), 
Desty dan Zukhi Radja (42).

Hingga kini, terdapat empat 
j e n a z a h  ya n g  d i te m u ka n  d a r i  
reruntuhan kebakaran Glodok Plaza. 
Tiga dari jenazah tersebut telah 
dievakuasi menuju Rumah Sakit Polri, 
Kramat Jati, Jakarta Timur, sementara 
satu jenazah lainnya masih belum 
dievakuasi.

Namun demikian, belum dapat 
dipastikan bahwa empat jenazah 
tersebut adalah bagian dari sebelas 
orang yang dilaporkan hilang tersebut.

"Betul demikian. Nah, karena 
posisi jasad ini tidak dikenali, bahkan 

dari Inafis tadi sudah tidak bisa 
melalui sidik jari. Jadi, dokter forensik 
yang akan membantu melakukan 
pemeriksaan," kata Joko.

Menurut dia, proses pemadaman 
telah memasuki tahap pendinginan. 
"Kita temukan asap saja, bukan nyala 
api," ujarnya.

Sebelumnya,  petugas Dinas 
Penanggulangan Kebakaran dan 
Penyelamatan (Gulkarmat) DKI 
Jakarta menemukan empat mayat 
dalam kebakaran di gedung Glodok 
Plaza, Tamansari, Jakarta Barat, dan 
telah dievakuasi.

"Jadi total yang telah kita evakuasi 
itu ada empat jenazah, empat korban. 

Tadi satu sudah kita turunkan. Nah, 
tadi juga sama-sama kita saksikan ada 
dua kantong jenazah (diturunkan)," 
kata Pelaksana Tugas (Plt) Kepala 
Dinas Penanggulangan Kebakaran dan 
Penyelamatan (Gulkarmat) DKI 
Jakarta, Satriadi Gunawan.

Sementara satu jenazah lainnya, 
kata Satriadi, akan segera diturunkan. 
"Satu lagi nanti kita akan turunkan lagi 
ke bawah," kata dia.

Keempat jenazah tersebut, kata 
Satriadi, ditemukan di lantai 8 gedung 
Glodok Plaza.

Dinas Gulkarmat DKI Jakarta 
menerjunkan 230 personel dan 47 
kendaraan pemadam untuk mengatasi 

Petugas	telah	mengevakuasi	4	jenazah	dalam		peristiwa	kebakaran	gedung	Glodok	Plaza,	
Tamansari,	Jakarta	Barat,	hingga	Kamis	(16/1/2025).(ist.antara)

5 miliar. Sementara itu, PT AJP sebagai 
korporasi menghadapi ancaman 
denda dengan angka Rp 100 miliar.

Dalam proses penyidikan, para 
penyidik Polri sudah menyita uang 
senilai Rp 103,27 miliar dari 15 
rekening milik FH dan PT AJP di Bank 
BCA. Penyidik menemukan aliran dana 
dari rekening penampungan judi 
online yang dikelola oleh individu 
berinisial OR, RF, MG, dan KB. 

”Penyitaan ini merupakan langkah 
awal untuk memutus aliran dana ilegal 
d a r i  p e r j u d i a n  o n l i n e  d a n  
menyelamatkan aset negara dari 
tindak pidana ekonomi,” tegas Helfi.

D i a  m e n a m b a h k a n ,  
pemberantasan judi online dan 
pencucian uang ini merupakan 
bagian dari kebijakan Presiden 
Prabowo untuk menciptakan per-
ekonomian yang bersih dan ber-
keadilan. ”Polri berkomitmen me-
laksanakan tugas ini dengan profe-
sional dan berkolaborasi dengan 
instansi terkait untuk membangun 
Indonesia yang lebih baik,” imbuhnya. 
(dun,ant, ist, rls/dya)

JAKARTA - Direktorat Tindak Pidana 
Ekonomi Khusus (Dittipideksus) 
B a r e s k r i m  P o l r i  m e n e t a p k a n  
tersangka dalam kasus Tindak Pidana 
Pencucian Uang (TPPU) judi online. 
K a m i s  ( 1 6 / 1 / 2 0 2 5 )  m e r e k a  
mengumumkan bahwa PT AJP dan 
seorang individu berinisial FH sebagai 
tersangka dalam kasus tersebut. 
Mereka juga sudah menyita uang Rp 
103,27 miliar yang tersebar di 15 
rekening bank.

”Kasus ini menjadi 
atensi khusus Presiden 
Prabowo yang sangat 
s e r i u s  d a l a m  u p aya  
pemberantasan perjudian 
online dan tindak pidana 
p e n c u c i a n  u a n g .  
Penetapan tersangka 
terhadap PT AJP dan FH 
d i l a k u k a n  s e t e l a h  
penyidik mendapatkan 
dua alat bukti yang sah,” 
kata Direktur Tindak 
Pidana Ekonomi Khusus 
( D i r t i p i d e k s u s )  
Bareskrim Polri Brigjen 
Pol Helfi Assegaf. 

Jenderal bintang satu Polri itu 
menyampaikan bahwa PT AJP 
merupakan perusahaan properti yang 
mengelola Hotel Aruss di Semarang, 
Jawa Tengah (Jateng). Polri menduga 
perusahaan tersebut menerima aliran 
dana hasil judi online melalui rekening 
FH. Tersangka individu itu adalah 
komisaris di PT AJP. Heli menyebut, 
aliran dana berasal dari rekening 
penampungan hasil judi online.

B e b e r a p a  p l a t f o r m  s u d a h  
terindikasi mengelola uang hasil judi 
onlin tersebut. Diantaranya platform 
Dafabet, Agen 138, dan judi bola.

” P T  A J P  d i g u n a k a n  u n t u k  
menampung uang hasil judi online, 
yang kemudian dialihkan menjadi 
i n v e s t a s i  p e m b a n g u n a n  d a n  
pengelolaan Hotel Aruss. Modus ini 
bertujuan menyamarkan asal-usul 
uang agar terlihat berasal dari sumber 
yang sah,” kata Helfi. 

Sepanjang 2020-2022, PT AJP 
menerima dana mencapai Rp 40,56 
m i l i a r  d a r i  l i m a  r e k e n i n g  
p e n a m p u n g a n .  U a n g  t e r s e b u t  
digunakan untuk membangun hotel 
dan operasional hotel tersebut. 
Sementara keuntungan dari hotel itu 
kembali mengalir ke rekening PT AJP 
dan FH. Karena itu, PT AJP dan FH 
dijadikan sebagai tersangka oleh Polri. 

Para tersangka itu dijerat dengan 
pasal-pasal dalam Undang-Undang 
(UU) Nomor 8 Tahun 2010 tentang 
Pencegahan dan Pemberantasan TPPU 
serta KUHP. FH terancam hukuman 20 
tahun penjara dan denda maksimal Rp 

Tetapkan 2 Tersangka TPPU Judi Online
Bareskrim Polri Sita Rp 103,27 Miliar

Petugas	menyiapkan	barang	bukti	uang	saat	konferensi	pers	terkait	penetapan	
tersangka	TPPU	hasil	judi	online	di	Gedung	Bareskrim	Mebes	Polri,	Jakarta,	

Kamis	(16/1/2025).(ist.antara)
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KPK Periksa Hakim MK Ridwan Mansyur

Tak terkait Pilkada tapi Korupsi Hasbi Hasan
" P e n y i d i k  m e m b e r i k a n 

keleluasaan waktu kepada beliau (Pak 
R i d w a n )  u n t u k  m e m b e r i k a n 
keterangan sebagai saksi. Hari ini 
karena kebetulan Panel II tidak ada 
sidang," ujarnya.

Diketahui ,  R idwan Mansyur 
merupakan anggota majelis hakim 
panel 2 di sidang perselisihan hasil 
pilkada 2024. Sementara itu, panel 2 
tidak menggelar sidang perkara 
perselisihan hasil pilkada hari ini.

"Hari ini karena kebetulan panel 2 
tidak ada sidang (sebab pemeriksaan 
pendahuluan untuk panel 2 sudah 
selesai), maka digunakanlah waktu 
ko s o n g  i n i  u n t u k  m e m b e r i ka n 
keterangan itu," ujarnya.

" S i k a p  M K M K  t e n t u  s a j a 
mendorong beliau untuk memberikan 
keterangan untuk membantu penyidik 
KPK menyelesaikan tugasnya," imbuh 
dia.

Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) membenarkan pemeriksaan 
Hakim Kosntitusi Ridwan Masyur, 
berkaitan dengan kasus suap yang 
menyeret eks Sekretaris Mahkamah 

Agung (MA) Hasbi Hasan. Perkara ini 
merupakan pengembangan dari suap 
penanganan perkara yang sudah 
inkrah sebelumnya.

“(Ridwan diperiksa  terkait) 
perkara MA, tersangka Hasbi Hasan,” 
k a t a  j u r u  b i c a r a  K P K  Te s s a 
Mahardhika Sugiarto di Jakarta. 

Dari pantauan, Ridwan selesai 
diperiksa pada pukul 13.11 WIB. Dia 
terlihat mengenakan jaket hitam dan 
k e m e j a  p u t i h ." C u m a  m e m b e r i 
keterangan, udah selesai," kata Ridwan 
singkat.

R i dwa n  m e n g a k u  d i p e r i k s a 
s e b a g a i  s a k s i .  N a m u n  i a  t a k 
menjelaskan diperiksa terkait kasus 
apa."Menjadi sebagai saksi, udah, 
udah," katanya.

Mantan Sekretaris MA, Hasbi 
Hasan, diketahui telah ditetapkan 
tersangka oleh KPK. Hasbi juga telah 
menerima vonis 6 tahun penjara di 
kasus suap.

Selain kasus suap, Hasbi ditetap-
kan sebagai tersangka pencucian uang. 
K a s u s  i t u  m a s i h  d a l a m  t a h a p 
penyidikan di KPK.(wid, rks, ist/dya)

Ketua MKMK bahwa beliau dimintai 
keterangan oleh KPK sebagai saksi 
dalam perkara mantan Sekretaris MA," 
kata Palguna kepada wartawan, Kamis 
(16/1/2025).

Palguna mengatakan permintaan 
k e t e r a n g a n  t e r s e b u t  t i d a k 
diagendakan secara mendadak. 
Permintaan keterangan itu telah lama 
diminta KPK. Namun, menurut dia, 
jadwal sidang di MK masih begitu 
padat.

JAKARTA - Ketua Majelis Kehormatan 
Mahkamah Konstitusi (MKMK) I Gede 
Dewa Palguna mengatakan Ridwan 
Mansyur telah mengajukan izin 
kepada MKMK untuk hadir sebagai 
saksi di KPK. Palguna mengatakan 
Ridwan Mansyur diperiksa sebagai 
saksi dari kasus korupsi mantan 
Sekretaris Mahkamah Agung Hasbi 
Hasan.

"Beliau (Pak Ridwan Mansyur) 
sudah melapor kepada saya selaku 

Hakim	MK	Ridwan	Masyur	memakai	kemeja	putih	dibalut	jaket	hitam	dan	bermasker	meninggalkan	

gedung	kpk	usai	diperiksa	sebagai	saksi	terkait	kasus	Hasbi	Hasan,	Kamis	(16/1/2025).(ist)

Pemerintah Ngotot PT Sritex Tetap Beroperasi 

Meski Pailit, Ada Apa? 
umumkan total tagihan 
utang Sritex. Senilai Rp 
1 ,2  tr i l iun tagihan 
d i l a y a n g k a n  o l e h 
sejumlah perusahaan 
yang dimiliki keluarga 
pemilik pabrik tekstil 
terbesar di Indonesia 
tersebut.

" A d a  1 1  p e r -
usahaan teraf i l ias i 
S r i t e x  g r u p  y a n g 
direkturnya adalah 
k e l u a r g a  p e m i l i k 
Sritex," kata salah satu 
Kurator Pailit PT Sritex, 
Denny Ardiansyah di 
Semarang, dikutip dari 
A n t a r a  S e n i n 
(13/1/2025).

Bahkan, lanjut dia, 
s a l a h  s a t u  p e r u s a h a a n  y a n g 
mendaftarkan tagihan utang tersebut 
pemiliknya yakni Iwan Kurniawan 
Lukminto, Direktur Utama PT Sritex.

Hingga saat ini, total tagihan utang 
PT Sritex yang telah diterima oleh 
kurator mencapai Rp 32,6 triliun. 
Tagihan utang terbesar, kata dia, 
berasal dari kreditor konkuren atau 
kreditor  yang t idak memegang 
jaminan kebendaan apa pun yang 
nilainya mencapai Rp 24,7 triliun.

Kurator juga mencatat tagihan 
yang diajukan oleh empat bank 
pemerintah, yakni Bank BJB, BNI, Bank 
DKI, serta BRI. Ia menyebut total 
tagihan empat bank BUMN tersebut 
mencapai sekitar Rp 4,8 triliun.

Adapun jika dilihat dari data 
kepemilikan aset, kata dia, nilainya 
yang hanya sekitar Rp 10 triliun tidak 
akan bisa menutup total utang yang 
mencapai Rp 32,6 triliun.(rls, kum, 
ist/dya)

manajemen.
Di sisi lain, dia juga memastikan 

pemerintah tetap melindungi nasib 
pekerja Sritex yang terombang-
a m b i n g  k a r e n a  s t a t u s  p a i l i t 
perusahaan.

"Tentunya kalau going concern itu 
pekerjanya akan terlindungi," ujar 
Airlangga.

Menteri Ketenagakerjaan Yassierli 
di Kantor Kemenko Perekonomian, 
Senin (16/12/2024). 

Pada kesempatan yang sama, 
Menteri Ketenagakerjaan (Menaker) 
Yassierly juga memastikan pemerintah 
tetap memantau perkembangan isu 
Sritex usai putusan MA. Menurutnya, 
masih ada dinamika yang terjadi.

"Itu masih kita monitor, belum ada 
sesuatu yang benar-benar secara ini 
bisa kita ini ya, jadi itu dinamika, kita 
lihat aja dulu. kita sedang komunikasi 
ke  Ke m e n ko  ( Pe re ko n o m i a n ) ," 
ungkapnya.

Yassierly juga berharap agar setiap 
kendala memiliki solusi terbaik yang 
menguntungkan seluruh pihak. Dia 
memastikan, hal itu akan selalu 
m e n j a d i  f o k u s  p e m e r i n t a h  k e 
depannya.

Dinamika terakhir ihwal kasus 
Sritex yakni tim kurator meng-

JAKARTA-Pemerintah tetap ngotot 
ingin PT Sri Rejeki Isman Tbk (SRIL) 
atau PT Sritex tetap beroperasi 
meskipun dinyatakan pailit, usai 
putusan kasasi Mahkamah Agung 
(MA) menolak permohonan kasasi 
Sritex.

Putusan MA menguatkan Putusan 
Pengadilan Niaga pada Pengadilan 
Negeri Semarang terkait pembatalan 
p e n g e s a h a n  p e r d a m a i a n 
( h o m o l o g a s i )  P e r s e r o a n  N o . 
2/Pdt.Sus-Homologasi/2024/PN 
Niaga Smg yang berakibat status pailit 
perseroan.

Menko Bidang Perekonomian 
Airlangga Hartarto menuturkan 
pemerintah mengapresiasi hukum 
y a n g  b e r l a k u ,  n a m u n  S r i t e x 
diharuskan tetap mempertahankan 
operasionalnya.

"Tentu kita mengapresiasi hukum. 
Namun pemerintah minta perusahaan 
t e t a p  b e r j a l a n  d a n  t i d a k  a d a 
penghentian operasional," tegasnya 
usai acara Musyawarah Nasional 
K o n s o l i d a s i  P e r s a t u a n  K a d i n 
Indonesia, Kamis (16/1/2025).

Selain itu, Airlangga juga telah 
meminta kepada pihak kurator dan 
perbankan yang menjadi kreditur 
S r i t ex  u n t u k  t e r u s  m e l a ku k a n 
p e m b i c a r a a n  d e n g a n  p i h a k 

(Ilustrasi)	PT	Sri	Rejeki	Isman	Tbk	(Sritex)	dinyatakan	pailit	setelah	

gagal	memenuhi	kewajiban	pembayaran.	(Dok)



Suseno, mengatakan 
dari  pemeriksaan 
p e r d a n a  y a n g  
dilakukan pada 11-12 
Januari 2025 kemarin, 
beberapa unit bus 
dilaporkan tidak laik 
jalan hingga harus 
dilarang beroperasi.

" S e l a i n  o b j e k  
wisata,  kami juga 
m e n y a s a r  t i t i k  
kumpul bus pari-
wisata. Ini dilakukan 
dengan tim gabungan 
a n t a r a  D i s h u b ,  
Satlantas Polres Batu, 
Dishub Jatim, dan 
B a l a i  P e n g e l o l a  
Transportasi Darat 
(BPTD) wilayah Jawa 

Timur Kemenhub," ujar Hendri, 
dikonfirmasi melalui sambungan 
selular, Kamis (16/1/2025). 

Hendri menjelaskan, ramp check 
t e r s e b u t  b e r t u j u a n  u n t u k  
meningkatkan keselamatan, keamanan, 
dan kenyamanan para wisatawan 

6malangraya
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BATU-	 Dinas Perhubungan (Dishub) 
Kota Batu memperketat pengawasan 
terhadap bus-bus pariwisata yang 
beroperasi di wilayahnya. Setiap akhir 
pekan, Dishub bersama tim gabungan 
melakukan ramp check di sejumlah 
objek wisata utama di Kota Batu.  

Kepala Dishub Kota Batu, Hendri 

terdapat pula alat pemadam api ringan 
(APAR) yang sudah kadaluarsa.

Sedangkan pada hari kedua, 
Minggu (12/1/2025), pemeriksaan 
ramp check dilakukan di Jatim Park III 
terhadap 6 unit bus. Hendri merinci, 1 
unit bus dinyatakan laik jalan, 3 unit 
laik jalan dengan catatan, 1 unit 
dilarang operasional, dan 1 unit 
lainnya dilarang operasional serta 
dikenakan tilang. 

"Temuan yang serupa di hari 
pertama juga kembali ditemukan, 
seperti kelebihan tempat duduk, pintu 
darurat yang rusak, dan kelengkapan 
a l a t  k e s e l a m a t a n  y a n g  t i d a k  
memenuhi standar," ungkapnya. 

Hendri menambahkan, ramp 
check ini sebagai antisipasi kejadian 
kecelakaan terlebih pasca kecelakaan 
tragis pada 8 Januari 2025 lalu yang 
melibatkan bus pariwisata dari Bali. 
Dalam kecelakaan tersebut, 4 orang 
meninggal dunia akibat rem blong 
pada bus yang ternyata memiliki izin 
angkut yang sudah kedaluwarsa sejak 
2020 dan uji KIR yang mati sejak 2023. 
(Santi/Dya)

serta masyarakat di Kota Batu. 
Dengan adanya pemeriksaan rutin, 

diharapkan dapat meminimalisir 
potensi kecelakaan yang disebabkan 
oleh kendaraan angkutan pariwisata, 
khususnya yang mengalami kerusakan 
teknis atau kelengkapan administrasi 
yang tidak sesuai.

Lebih lanjut, Hendri menyebutkan 
berdasarkan hasil ramp check yang 
telah dilakukan, sejumlah masalah di-
temukan di lapangan. Pada hari pertama, 
Sabtu (11/1/2025), tim gabungan 
te lah melakukan pemeriksaan 
terhadap 24 unit bus di Jatim Park II. 

"Hasilnya, 3 unit bus dinyatakan 
laik jalan, 15 unit laik jalan dengan 
catatan, dan 6 unit bus terpaksa 
dilarang beroperasi," katanya. 

Beberapa catatan penting yang 
mencuat, sambungnya, antara lain 
yakni kelebihan kapasitas penumpang 
(overseat), pintu darurat yang tidak 
berfungsi, tidak adanya seatbelt pada 
beberapa bus, serta kelengkapan 
a d m i n i s t r a s i  s e p e r t i  K a r t u  
Pengawasan (KPs) dan KIR yang telah 
habis masa berlakunya. Selain itu, 

MALANG - DPRD Kota Malang tengah 
menyoroti sejumlah restoran dan kafe 
yang diduga menyalahi peraturan 
perizinan. Beberapa tempat usaha 
tersebut terindikasi beroperasi 
sebagai tempat hiburan malam. 
Padahal hanya memiliki izin usaha 

sebagai restoran. 
Anggota Komisi B DPRD Kota 

Malang, Muhammad Dwicky Salsabil 
Fauza, mengungkapkan hal ini 
menjadi salah satu isu yang menjadi 
perhatian serius dewan. Terlebih 
terkait potensi kebocoran Pendapatan 
Asli Daerah (PAD) yang berasal dari 
pajak karena tidak sesuai dengan 
kategori izin yang dimiliki.  

"Perizinan dan pajak adalah dua 
hal yang saling berkaitan. Jika izin 
usaha restoran, maka pajaknya 10 
persen. Tetapi jika tempat tersebut 
berfungsi sebagai tempat hiburan, 
pajaknya bisa lebih tinggi, yakni 50 
persen. Nah kami akan memastikan 
kalau peraturan ini dijalankan dengan 
baik atau tidak," ujar Dwicky, Kamis 
(16/1/2025).

Di jelaskannya,  berdasarkan 
laporan yang diterima oleh DPRD Kota 
Malang, saat ini terdapat beberapa 
tempat usaha di berbagai wilayah di 
Kota Malang yang memiliki izin 
restoran, namun diduga beroperasi 
juga sebagai tempat hiburan malam. 

“Temuan kami ada empat tempat 
usaha yang berizin restoran, tetapi 
terindikasi juga beroperasi sebagai 
tempat hiburan. Dua di antaranya 
berada di Lowokwaru, satu di Sukun, 
dan satu lagi di Klojen. Kami sedang 
melakukan pendalaman lebih lanjut 

karena izinnya pajak restoran," 
pungkasnya.

Untuk langkah selanjutnya, DPRD 
Kota Malang akan terus melakukan 
pendalaman dan berkoordinasi 
dengan pemerintah daerah serta 
instansi terkait seperti Bapenda. 
Dwicky juga mengaku dalam waktu 
dekat akan segera memanggil pihak-
pihaknyang bersangkutan agar per-
masalahan ini dapat segera diatasi, se-
hingga regulasi perizinan dan per-
pajakan di Kota Malang dapat berjalan 
d e n g a n  b a i k  d a n  t ra n s p a ra n .  
(Santi/Dya)

terkait temuan ini,” terang 
Dwicky.  

Lebih lanjut, Dwicky 
juga memaparkan menurut 
regulasi yang ada, tempat 
hiburan meliputi diskotik, 
karaoke, panti pijat, dan 
mandi uap. Selain itu, 
tempat yang menyedia-
kan hiburan berupa live 
m u s i c  d e n g a n  p e r -
tunjukan cahaya lampu 
juga dapat dikategorikan 
sebagai tempat hiburan 
malam. Ia berharap agar 
pemilik usaha mematuhi 
k e t e n t u a n  i n i  d e m i  
kepentingan bersama.

Dirinya juga kembali 
menegaskan, pengenaan 
pajak antara restoran dan tempat 
hiburan malam jelas berbeda. Oleh 
karena itu, keberadaan tempat 
hiburan malam yang tidak memiliki 
izin hiburan dapat merugikan 
penerimaan pajak daerah.

"Kalau memang itu diskotik, ya 
masukkan itu ke izin diskotik 
(hiburan), yang nantinya dari Bapenda 
kita bisa menyerap itu sebagai tarif, 
memasukkan itu sebagai pajak 
hiburan kalau keluarnya itu. Izinnya 
itu adalah pajak restoran maka 
Bapenda tidak bisa mengambil, 
menarifkan itu ke pajak hiburan 

Dugaan Restoran dan Kafe jadi Tempat Hiburan Malam

DPRD Kota Malang Endus Kebocoran PAD

Dishub	Kota	Batu	beserta	tim	gabungan	saat	melakukan	ramp	check	bus-bus	

pariwisata	di	Kota	Batu.	(dok.	Dishub	Kota	Batu)

(Ilustrasi)	Salah	satu	restoran	dan	kafe	di	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday
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Kadishub Kota Batu Ungkap Beberapa Bus Pariwisata 

Tak Laik Jalan

"Perizinan	dan	pajak	adalah	dua	

hal	yang	saling	berkaitan.	Jika	

izin	usaha	restoran,	maka	

pajaknya	10	persen.	Tetapi	jika	

tempat	tersebut	berfungsi	

sebagai	tempat	hiburan,	pajaknya	

bisa	lebih	tinggi,	yakni	50	persen.	

Nah	kami	akan	memastikan	

kalau	peraturan	ini	dijalankan	

dengan	baik	atau	tidak,"	

Dwicky Salsabil Fauzan
Anggota Komisi B DPRD 

Kota Malang,
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DUNIA bereaksi atas pengumuman 
gencatan senjata Gaza antara Israel 
d e n g a n  H a m a s  p a d a  R a b u  
(15/1/2025). 

S e j u m l a h  t o k o h  d u n i a  
melontarkan komentarnya untuk 
k e s e p a k a t a n  y a n g  m e n c a k u p  
pembebasan sandera ini. 

Dikutip dari kantor berita AFP, 
berikut adalah tanggapan dunia atas 
kesepakatan gencatan senjata di Gaza.

Sekretaris Jenderal PBB Antonio 
Guterres mengatakan, "Gencatan 
s e n j a t a  h a r u s  m e ny i n g k i r k a n  
hambatan keamanan dan politik yang 
signif ikan untuk mengirimkan 
bantuan ke seluruh Gaza, sehingga kita 
dapat mendukung peningkatan besar 
dalam dukungan kemanusiaan yang 
menyelamatkan nyawa". 

Sementara itu Biden mengaku 
senang para sandera akan dibebaskan, 
dan yakin kesepakatan itu akan 
berhasil. “Rakyat Palestina telah 
melalui neraka. Terlalu banyak orang 
tak bersalah tewas, terlalu banyak 
masyarakat yang hancur. Dalam 
kesepakatan ini, Rakyat Gaza akhirnya 
dapat pulih dan membangun kembali. 
Mereka bisa menatap masa depan 
tanpa Hamas berkuasa,” katanya.

Sedangkan Trump mengeklaim 
bahwa kesepakatan gencatan senjata 
Gaza tercapai berkat kemenangannya 
di pemilihan presiden "Perjanjian 
gencatan senjata LUAR BIASA ini 
hanya dapat terjadi berkat hasil 
Kemenangan Bersejarah kita pada 
November," kata Trump di media sosial 
Truth Social miliknya. 

Selain itu Kepala Komisi Eropa 
Ursula von der Leyen mengatakan, 
"Kedua pihak harus sepenuhnya 
menerapkan perjanjian ini, sebagai 
batu loncatan menuju stabilitas yang 
langgeng di kawasan tersebut." 

Kemudian Presiden Turkiye Recep 

Tayyip Erdogan berharap gencatan 
senjata Gaza akan bermanfaat bagi 
kawasan negaranya dan seluruh umat 
manusia. 

"Khususnya bagi saudara-saudara 
Palestina kita, dan perjanjian itu akan 
membuka jalan menuju perdamaian 
serta stabilitas berkelanjutan," 
lanjutnya.

Sementara Kementerian Luar 
Negeri Arab Saudi menekankan, 
"Perlunya mematuhi perjanjian dan 
menghentikan agresi Israel di Gaza." 

Arab pun menuntut penarikan 
penuh pasukan pendudukan Israel 
dari Gaza dan semua wilayah Palestina 
serta Arab lainnya, lalu memulangkan 
para pengungsi ke wilayah masing-
masing. 

D i  s a m p i n g  i t u  P r e s i d e n  
Mesir—negara tetangga Israel—Abdel 
Fattah El Sisi menyerukan masuknya 
bantuan kemanusiaan yang mendesak 
ke Gaza. 

Ia  menambahkan,  gencatan 
senjata tercapai berkat upaya keras 
oleh Mesir, Qatar, dan AS.

Selanjutnya Menteri Luar Negeri 
Yordania Ayman Safadi meminta 

negara-negara besar 
d u n i a  m e m a s t i k a n  
pengiriman bantuan 
y a n g  c u k u p  d a n  
berkelanjutan ke Gaza.

Begitu juga dengan 
K e m e n t e r i a n  L u a r  
Negeri Irak menekankan 
perlunya segera meng-
izinkan bantuan ke-
manusiaan masuk Jalur 
G a z a  d a n  w i l a y a h  
Palestina. 

Irak juga meminta 
pengintensifan upaya 
i n t e r n a s i o n a l  
membangun kembali 
wilayah yang rusak 
dalam serangan Israel ke 

begitu  banyak rasa sakit  dan 
penderitaan yang tak tertahankan.

" S a n g a t  p e n t i n g  b a h w a  
kesepakatan itu sekarang berlaku," 
ujarnya. 

Sementara itu, ketua badan 
bantuan PBB untuk pengungsi Palestina 
Philippe Lazzarini menyerukan akses 
dan pasokan kemanusiaan cepat, 
tanpa hambatan, serta tanpa gangguan 
untuk menanggapi penderitaan luar 
biasa akibat perang.

Selian itu Menteri Luar Negeri 
B e l a n d a  C a s p a r  V e l d k a m p  
mengatakan, gencatan senjata harus 
menjadi langkah pertama menuju 
perdamaian yang langgeng dan abadi.  

Selanjutnya PM Norwegia Jonas 
Gahr Store menyebutkan bahwa 
gencatan senjata adalah kabar 
gembira dan sudah lama tertunda. Ia 
mendesak Israel-Hamas menghormati 
semua bagian perjanjian. 

Sedangkan Menteri Luar Negeri 
Swedia Maria Malmer Stenergard 
m e nya m b u t  b a i k  ke s e p a ka t a n  
pembebasan sandera.

"Sekarang gencatan senjata sangat 
p e n t i n g  u n t u k  m e r i n g a n k a n  
penderitaan besar penduduk sipil di 
Gaza," tuturnya 

Lalu Perdana Menteri Irlandia 
Simon Harris berharap gencatan 
senjata Gaza akan disambut baik oleh 
Pemerintah Israel. (AFP, Reuters, 
istnei)

Gaza.
Selain itu Presiden Perancis 

Emmanuel Macron mengatakan, 
perjanjian gencatan senjata Gaza 
harus dihormati dan disusul solusi 
politik.

Sedangkan Kanselir Jerman Olaf 
Scholz mengatakan, gencatan senjata 
Gaza membuka pintu mengakhiri 
p e ra n g  s e c a ra  p e r m a n e n  d a n  
memperbaiki situasi kemanusiaan 
yang buruk di Gaza. 

Namun, ia menegaskan bahwa 
kesepakatannya harus dilaksanakan 
sesuai ketentuan.

Sementara itu Perdana Menteri 
Inggris Keir Starmer menyebutnya 
berita yang sejak lama ditunggu-
tunggu oleh rakyat Israel dan 
Palestina.

I a  m e n d e s a k  m e n j a l a n k a n  
langkah-langkah untuk masa depan 
l e b i h  b a i k  s e c a ra  p e r m a n e n ,  
berdasarkan solusi dua negara.

Kemudian Perdana Menteri Italia 
G i o r g i a  M e l o n i  m e n g a t a k a n ,  
negaranya "mengharapkan semua 
sandera dapat kembali ke keluarga 
masing-masing. 

Meloni lalu melihat kesempatan 
meningkatkan bantuan kemanusiaan 
secara signifikan untuk warga sipil 
Gaza. Adapun Menteri Luar Negeri 
Italia Antonio Tajani menyebut 
gencatan senjata Gaza langkah penting 
menuju perdamaian.

Namun Perdana Menteri Spanyol 
Pedro Sanchez mengatakan, gencatan 
senjata Israel-Hamas sangat penting 
untuk mencapai stabilitas regional. 

"Langkah yang sangat diperlukan 
menuju solusi dua negara dan 
perdamaian adil sesuai hukum 
internasional," imbuhnya

Sementara Ketua hak asasi  
manusia PBB Volker Turk menyampai-
kan, kesepakatan gencatan senjata 
menjanjikan kelegaan besar setelah 

Reaksi Dunia atas Gencatan Senjata Gaza : 

PBB hingga AS Lega

Warga	Palestina	merayakan	pengumuman	gencatan	senjata	antara	Hamas	dan	Israel	di	Gaza,	

Rabu	(15/1/2025).	(REUTERS)	

Gencatan	Senjata,	Penarikan	Pasukan	

Israel,	dan	Bantuan	
Seorang pejabat Israel mengatakan, pada 

fase pertama militer Israel akan mulai 

menarik diri dari pusat-pusat permukiman, 

tetapi tetap akan berada di sepanjang 

perbatasan Gaza-Mesir, yang dikenal 

sebagai Koridor Philadelphia.

Sandera	dan	Tahanan	Mana	yang	

Dibebaskan?	
Menurut Al Thani, sebagai bagian dari fase 

pertama, Hamas dan kelompok sekutunya 

akan membebaskan 33 sandera, termasuk 

sejumlah tentara perempuan, anak-anak, 

orang tua dan orang sakit dengan imbalan 

tahanan Palestina dalam jumlah yang tidak 

diungkapkan. 

Fase	Kedua	dan	Ketiga	Masih	Harus	

Dinegosiasikan	
Gencatan senjata fase kedua dan ketiga 

masih harus dinegosiasikan dalam fase 

pertama. Menurut seorang pejabat Israel, 

negosiasi itu akan dimulai pada hari ke-16 

implementasi kesepakatan tersebut.

Isi Kesepakatan
Gencatan Senjata
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bagian makanan tersebut tampak 
hitam adalah hal yang berbahaya. 

M a k a n a n  y a n g  d i b a k a r  
mengandung zat karsinogen yang bisa 
memicu kanker serta gejala usus 
buntu. Beberapa jenis makanan 
tersebut adalah satai, ayam bakar, atau 
ikan bakar.

2.	Sering	Makan	Gorengan
Tidak hanya makanan yang 

dibakar, makanan yang digoreng juga 
memiliki kandungan zat karsinogen 
yang berbahaya.

Oleh karena itu, kamu wajib 
mengurangi makan gorengan atau 
menghentikannya. Alternatif yang 
lebih sehat adalah mengonsumsi 
makanan yang direbus atau dikukus.

3.	Mengonsumsi	Daging	Kalengan
Bermacam jenis daging instan di 

supermarket juga merupakan pilihan 
yang buruk untuk dikonsumsi setiap 
hari. 

Daging instan diduga memiliki 
kandungan zat karsinogen yang 
memicu radang usus buntu.

4.	Sering	Menahan	Kentut
Kebiasaan yang sepele ini dapat 

memicu radang usus buntu. Hal ini 
karena saat gas berada dalam saluran 
pencernaan menjadi tertahan. 

Akibatnya, membuat dinding usus 
menjadi  t ipis  sehingga r is iko  
peradangan usus buntu menjadi lebih 
tinggi. 

Oleh karena itu, usahakan untuk 
segera mengeluarkan kentut.

RADANG	 usus buntu menjadi salah 
satu penyakit yang cukup familiar bagi 
masyarakat Indonesia. Kasusnya 
bahkan cukup sering ditemukan. 
Peradangan biasanya terjadi karena 
infeksi atau penyumbatan pada 
saluran pencernaan.

Apendisitis bisa menyerang 1 dari 
setiap 500 orang setiap tahun. Risiko 
radang usus buntu pun bisa meningkat 
dengan bertambahnya usia, dan 
memuncak antara usia 15 dan 30 
tahun.

Melansir dari Harvard Health 
Publishing, radang usus buntu 
m e r u p a k a n  a l a s a n  u t a m a  
dilakukannya tindakan pembedahan 
perut pada anak-anak, dengan empat 
dari setiap 1.000 anak mengharuskan 
untuk mengangkat usus buntu mereka 
sebelum usia 14 tahun.

Meski begitu, masih banyak orang 
yang awam terkait gejala usus buntu 
hingga tidak menyadari kebiasaan 
sepele yang bisa memicu penyakit 
tersebut. 

Gejala usus buntu pada umumnya 
meliputi nyeri perut yang bergerak 
dari atas pusar menuju sisi kanan 
bawah perut, mual, muntah, demam 
ringan, pembengkakan perut, bahkan 
nyeri saat menyentuh perut.Berikut ini 
kebiasaan sepele yang kerap tidak 
disadari yang dapat menyebabkan 
radang usus buntu, melansir dari 
berbagai sumber, Senin (13/1/2025).

1.	 Gemar	 Mengonsumsi	 Makanan	
yang	Dibakar
Faktanya, makanan yang diolah 
menggunakan arang dan membuat 

5. Jajan Sembarangan
R a d a n g  u s u s  b u n t u  b i s a  

disebabkan karena adanya infeksi 
bakteri,  misalnya bakteri jenis 
Salmonella dan E. Coli, bisa hidup di 
makanan yang kurang higienis. 

Oleh sebab itu, jika kamu terbiasa 
jajan sembarangan, radang usus buntu 
jadi lebih mudah menyerang.

Pencegahan	 dan	 Pengobatan	
Radang	Usus	Buntu

Sayangnya, para ahli berpendapat 
bahwa hingga saat ini ,  belum 
ditemukan langkah pasti yang dapat 
mencegah terjadinya radang usus 
buntu. Namun, kamu tetap bisa 
mencoba menerapkan pola hidup 
sehat untuk menjaga kesehatan tubuh 
secara keseluruhan. Beberapa langkah 
yang bisa dilakukan termasuk 
menghindari jajan sembarangan, 
memilih makanan sehat yang kaya 
nutrisi, memperbanyak konsumsi 
sayuran dan buah-buahan yang diolah 
dengan cara higienis, serta rutin 
b e r o l a h r a g a  u n t u k  m e n j a g a  
metabolisme tubuh tetap optimal.

Jika radang usus buntu sudah 
terjadi,  dokter umumnya akan 
menyarankan tindakan operasi 
sebagai satu-satunya cara efektif 
u n t u k  m e n g a t a s i nya .  O p e ra s i  
d i l a k u k a n  d e n g a n  t u j u a n  
menghilangkan usus buntu yang 
meradang agar tidak menimbulkan 
komplikasi serius, seperti pecahnya 
u s u s  b u n t u  y a n g  d a p a t  
membahayakan nyawa. Oleh karena 
itu, operasi biasanya dianjurkan untuk 
dilakukan secepat mungkin setelah 

diagnosis ditegakkan.
Terdapat dua metode utama yang 
dapat digunakan dalam prosedur 
operasi usus buntu, yaitu:

Operasi Laparoskopi
Dalam operasi laparoskopi, ahli 

bedah akan membuat beberapa 
sayatan kecil di perut sebagai akses 
untuk memasukkan alat bedah 
khusus. Melalui sayatan-sayatan ini, 
usus buntu yang bermasalah diangkat. 
Keuntungan dari metode ini adalah 
risiko komplikasi yang lebih rendah, 
seperti infeksi yang sering terjadi di 
rumah sakit, serta waktu pemulihan 
y a n g  r e l a t i f  l e b i h  s i n g k a t  
dibandingkan metode lainnya.

Laparotomi
Pada prosedur ini, ahli bedah akan 

membuat satu sayatan besar di bagian 
kanan bawah perut untuk mengangkat 
usus buntu secara langsung. Metode 
ini biasanya dilakukan jika ada 
komplikasi atau situasi tertentu yang 
t i d a k  m e m u n g k i n k a n  o p e ra s i  
laparoskopi.
Setelah operasi, pasien akan diberikan 
rekomendasi khusus oleh dokter 
untuk mendukung proses pemulihan. 
Untuk pasien yang menjalani prosedur 
l a p a r o t o m i ,  d i s a r a n k a n  a g a r  
membatasi aktivitas fisik selama 10 
hingga 14 hari pertama untuk 
mencegah terjadinya komplikasi pada 
luka operasi. Sementara itu, bagi 
pasien yang menjalani operasi 
laparoskopi,  masa pembatasan 
aktivitas biasanya lebih singkat, yaitu 
sekitar 3 hingga 5 hari. (nei,ist/dya)

Kebiasaan Sepele 
Sebabkan Radang 
Usus Buntu 
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Tesla Luncurkan Model Y Baru 
Hadapi Mobil China di Asia
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TESLA	meluncurkan versi baru Model 
Y, mobil terlarisnya, di China, dengan 
eksterior yang didesain ulang dan 
fitur-fitur yang ditingkatkan di bagian 
d a l a m  a k a n  m e m b a n t u n y a  
mendapatkan kembali pangsa pasar 
yang diambil oleh para pesaing seperti 
Xiaomi (1810.HK), opens new tab.

Model Y baru dibanderol mulai 
dari 263.500 yuan (sekira Rp581 juta), 
5,4% lebih mahal daripada versi 
sebelumnya di China, pasar Tesla 
terbesar kedua, kata pembuat mobil 
Amerika Serikat (AS) itu di akun media 
sosial Weibo-nya.

Pengiriman di China akan dimulai 
p a d a  M a re t ,  te rga n t u n g  p a d a  
persetujuan regulasi dan Tesla juga 
menerima pesanan untuk SUV 
tersebut di banyak pasar Asia Pasifik 

lebih dari 130.000 model pertamanya, 
SU7.

Bahkan dengan Model Y yang 
diperbarui, analis mengatakan diragu-
kan bahwa Tesla akan mendapatkan 
kembali momentum yang pernah 
dimilikinya di China.

Xiaomi akan meluncurkan SUV 
pertamanya, YU7, pada Juni atau Juli, 
d a n  X p e n g  b e r e n c a n a  u n t u k  
meluncurkan G7. Kedua mobil ini 
disebut memiliki fitur yang mirip 
dengan Model Y, dengan “desain yang 
lebih muda”.Tesla berencana untuk 
meluncur-kan varian Model Y dengan 
enam tempat duduk di Tiongkok 
akhir tahun ini, sumber 
sebelumnya mengata-
kan. (nei,ist/dya)

sebagian momentum penjualan tahun 
lalu, terhambat oleh persaingan dari 
para pesaing lokal di China, sementara 
di pasar lain permintaan kendaraan 
listrik telah melemah.

Tesla adalah produsen mobil listrik 
bertenaga baterai terbesar di China 
pada 2020, tetapi para pesaing 
kendaraan listrik China semakin 
gencar merambah pasar, memikat 
pelanggan dengan fitur mobil pintar 
yang menawan.

Pangsa pasar produsen mobil AS di 
pasar kendaraan listrik bertenaga 
baterai China merosot menjadi 10,4% 
tahun lalu, turun dari 11,7% pada 
2023.BYD saat ini merupakan penjual 
kendaraan listrik terbesar di Tiongkok 
sementara produsen elektronik 
konsumen Xiaomi menyerbu pasar 
mobil listrik tahun lalu, mengirimkan 

lainnya. Rincian tentang rencana Tesla 
untuk versi yang diperbarui di Amerika 
Utara dan Eropa belum tersedia saat 
ini, demikian diwartakan Reuters.

Model Y terbaru memiliki bilah 
lampu baru yang membentang di 
ujung depan, mirip dengan Cybertruck 
Tesla, sementara lampu belakang juga 
merupakan bilah lampu lebar penuh. 
Fitur lain yang ditingkatkan termasuk 
kursi yang dapat dipanaskan atau 
diberi ventilasi untuk kenyamanan 
dalam segala kondisi cuaca serta layar 
sentuh untuk penumpang baris kedua.

Varian jarak jauh kini memiliki 
jarak tempuh 719 kilometer per 
pengisian daya, naik dari 688 km.

Tesla pertama kali meluncurkan 
Model Y pada 2020 dan menjadi mobil 
terlaris di dunia pada 2023. Model 
yang sudah tua itu kehilangan 
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Keunikan dan keindahan gunung ini 
menjadi simbol yang layak untuk 
ditampilkan pada mata uang nasional 
Kazakhstan.

5.	Spot	favorit	fotografi	landscape
Keindahan dan keunikan Gunung 

Bokty juga mengundang wisatawan 
dari seluruh dunia menyaksikan 
langsung keindahan gunung kue lapis 
ini. Untuk bisa mencapai lokasi ini, 
pengunjung memerlukan kendaraan 
roda empat, karena akses bus atau 
transportasi umum ke lokasi ini 
belum tersedia. Rute perjalanan 
dimulai dari Zhanaozen menuju jalan 
raya P-117, melewati desa kecil Senek, 
lalu melanjutkan perjalanan tanah 
menuju Gunung Bokty. Perjalanan 
memakan waktu kurang lebih sekitar 
3 jam.

G u n u n g  B o k t y  m e n j a d i 
primadona bagi para fotografer 
landscape berkat keindahannya yang 
unik dan dramatis. 

Salah satu spot favorit adalah sisi 
barat gunung, di mana formasi batuan 
yang menyerupai piramida terlihat 
sangat menonjol. Saat matahari 
terbenam, warna warni alami batuan 
seperti putih, merah muda, dan coklat 
tua menciptakan gradasi  yang 
memukau.

Dengan keunikan bentuknya yang 
m e nye r u p a i  k u e  l a p i s  h i n g g a 
sejarahnya yang berasal dari dasar 
laut kuno, gunung ini menawarkan 

pengalaman yang tak terlupakan 
b a g i  s i a p a  s a j a  y a n g 

berkunjung. (nei,ist/dya)

ini adalah bentuknya yang menyerupai 
trapesium sempurna dengan lapisan 
batuan yang berwarna-warni.

2.	Dulunya	dasar	laut	kini	menjadi	
padang	tandus

Gunung Bokty adalah bukti nyata 
dari sejarah geologis yang panjang dan 
menarik. Dengan warna-warninya 
yang khas dan asal usulnya sebagai 
dasar laut purba. 

Gunung ini tidak hanya menjadi 
daya tarik wisata, tetapi juga lokasi 
penting untuk mempelajari evolusi 
bumi. Pemandangan Gunung Bokty 
sangat memukau saat matahari terbit 
atau terbenam. Gunung ini juga 
merupakan “inselberg” yaitu bukit 
yang terisolasi dan menjulang dari 
dataran datar berupa tanah liat dan 
rawa garam yang dikenal sebagai “sor.”

Dilansir laman Visit Mangystau, 
sekitar Gunung Bokty terdapat fosil 
gigi hiu purba yang hidup di Laut 
A k c h a g y l  y a n g  d u l u n y a 
menghubungkan Laut Kaspia dan Laut 
Aral. Selain itu, jejak fosil nenek 
moyang kuda berkaki tiga (hipparion) 
d a n  k u c i n g  b e r t a r i n g  t a j a m 
(mahairod) juga ditemukan di sini.

3.	Lapisan	warna	gunung	jadi	daya	
tarik	utama

Salah satu daya tarik utama 
Gunung Bokty di Kazakhtan adalah 

GUNUNG Bokty merupakan salah satu 
gunung unik yang berada di padang 
tandus Kazakhstan. Keindahan serta 
keunikan gunung ini memiliki bentuk 
yang menyerupai kue lapis. Tidak 
heran gunung ini menjadi salah satu 
ikon alam yang membanggakan, 
bahkan ada di uang kertas Kazakhtan.

Gunung Bokty yang terletak di 
Distrik Karakiya, Provinsi Mangystau, 
merupakan monumen alam yang 
di l indungi  negara .  Pemukiman 
perkotaan terdekat ,  Zhanaozen, 
terletak sekitar 90 kilometer jauhnya, 
sedangkan gunung itu sendiri terletak 
sekitar 20 kilometer dari jalan tak 
beraspal  yang menghubungkan 
Zhanaozen dengan masjid bawah 
tanah yang dihormati di Beket-Ata.

B a n y a k  w i s a t a w a n  y a n g 
membandingkan Gunung Bokty 
dengan kapal terbalik, tetapi dari 
sudut pandang tertentu, gunung ini 
juga terlihat seperti piramida buatan 
m a n u s i a .  B e rl o ka s i  d i  w i l aya h 
Mangystau, gunung ini dikelilingi oleh 
pemandangan gurun yang luas dan 
r a w a  g a r a m  y a n g  t e l a h  l a m a 
mengering. Yuk, simak apa saja fakta 
unik gunung kue lapis ini!

1.	 Bentuknya	mirip	 kapal	 terbalik	
atau	piramida	alami

D i l a n s i r  l a m a n  N a t i o n a l 
Geographic, Gunung Bokty adalah 
salah satu monumen alam yang 
dilindungi negara, terletak di distrik 
Karagiye, wilayah Mangystau. Gunung 
ini memiliki tinggi 165 meter, 
berada di ketinggian 8 meter 
di atas permukaan laut. 
C i r i  k h a s  d a r i 
g u n u n g 
sedimen 

lapisan warna warni yang mencolok, 
yang menyerupai kue lapis besar. 
Setiap lapisan di gunung ini memiliki 
warna yang berbeda, mulai dari putih, 
kuning, merah muda, hingga cokelat, 
menciptakan pemandangan alami 
yang unik.  Proses geologi  yang 
berlangsung selama jutaan tahun telah 
menghasilkan stratifikasi sedimen 
yang begitu  je las ,  memberikan 
keindahan visual yang tidak bisa 
ditemukan di tempat lain.

4.	Gunung	Bokty	muncul	pada	uang	
kertas	1000	tenge	Kazakhstan

Tidak hanya sebagai salah satu 
k e k a ya a n  g e o l o g i  ya n g  a d a  d i 
Kazakhstan, Gunung Bokty juga 
muncul pada uang kertas 1.000 tenge. 
Gunung ini dikenal dengan bentuknya 
yang unik dan sering juga disebut 
“gunung dengan rok.”

Selain itu, desain uang kertas ini 
mencakup beberapa elemen lain khas 
Kazakhstan, termasuk monumen 
“Kazakh Eli” di Astana dan burung 
merpati yang melambangkan simbol 
perdamaian. 

Gambar Gunung Bokty terletak 
pada sisi belakang uang kertas dan 
menyoroti ke i n d a h a n  a l a m 
d a n warisan geologis 

n e g a r a 
t e r s e b u t . 

Pesona Gunung Bokty 
Kazakhstan, Mirip Kue Lapis
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Tebak-tebakan			...	(dari	Hal	1)

PEMERINTAH telah menyepakati 
rencana libur Ramadhan 2025 di 
sekolah. Menteri Pendidikan Dasar 
dan Menengah (Mendikdasmen) 
Abdul Mu'ti menyampaikan jika 
keputusan libur sekolah saat Ramadan 

sudah disepakati dan saat ini masih 
m e n u n g g u  S u ra t  E d a ra n  ( S E ) 
bersama. 

"Sudah kita bahas tadi malam 
lintas kementerian, tetapi nanti 
pengumumannya tunggu sampai ada 
SE bersama Kementerian Pendidikan 
Dasar dan Menengah, Kementerian 
Agama, serta Kementerian Dalam 
N e g e r i .  Tu n g g u  s a m p a i  s u ra t 
edarannya keluar, mudah-mudahan 
d a l a m  w a k t u  s i n g k a t ,"  k a t a 
Mendikdasmen Abdul Mu'ti saat 
ditemui usai menghadiri Tanwir 1 
A i s y i y a h  d i  J a k a r t a ,  K a m i s 
(16/1/2025). 

Kementerian sepakat, tinggal 
pengumuman saja Mendikdasmen 
Abdul Mu'ti mengatakan ada tiga 
kementerian sepakat jika ada libur 
sekolah saat Ramadan 2025. 

Namun ia meminta masyarakat 
harap sabar sebab kini hanya tinggal 
menunggu pengumuman resmi. 
"Intinya sudah kami bicarakan dalam 
rapat koordinasi lintas kementerian 
dan sudah ada kesepakatan, isinya 
bagaimana, kita tunggu sampai pada 
waktunya kita umumkan," ujar 
Mendikdasmen. 

Sebelumnya Mendikdasmen 
A b d u l  M u ' t i  m e n g a t a k a n  a d a 
sejumlah usulan dari masyarakat 
terkait libur sekolah saat Ramadan. Ia 
menyebut kegiatan anak-anak selama 
libur akan diisi dengan kegiatan-
k e g i a t a n  k e a g a m a a n  y a n g 
diselenggarakan di masyarakat. Ia 
sempat menjelaskan ada 3 usulan 
dari masyarakat. 

Pertama, libur sekolah selama 
satu bulan full. "Yang kedua, itu paro-
paro (setengah-setengah). Artinya, 
ada sebagian. Biasanya, kalau yang 
berlaku sekarang, awal Ramadan itu 
libur, jadi misalnya tiga hari atau dua 
hari menjelang Ramadan sampai 
misalnya empat hari atau lima hari 
Ramadan pertama libur. Kemudian, 
habis itu masuk seperti  biasa. 
Kemudian nanti biasanya menjelang 
I d u l  F i t r i  j u g a  l i b u r,"  u n g k a p 
Mendikdasmen. 

Kemudian ada usulan agar tidak 
ada libur selama Ramadan. Pada 
intinya, kata dia, semua usulan itu 
akan dipertimbangkan dalam rapat 
lintas kementerian. 

Terpisah, Menteri Koordinator 
Bidang Pemberdayaan Masyarakat 
Muhaimin Iskandar (Cak Imin) 
menanggapi surat edaran (SE) terkait 
libur sekolah saat Ramadan yang 
sedang disiapkan pemerintah. Cak 
Imin menyebutkan ada kemungkinan 
sekolah tidak libur selama Ramadan.

"Hasil diskusi saya dengan banyak 
kiai, banyak pengelola-pengelola 
pendidikan, libur Ramadan itu tidak 
produktif sehingga kalau toh nanti 
pemerintah mengambil langkah libur 
i t u  h a r u s  d i a n t i s i p a s i  s u p aya 
produktif. Tapi kelihatannya sih tidak 

libur, ya, tidak libur," kata Cak Imin di 
Wisata Sawah Sumber Gempong, 
Moj okerto ,  Jawa  Timu r,  K a mis 
(16/1/2025).

Cak Imin mengatakan libur selama 
Ramadan menciptakan suasana 
istirahat yang panjang. Padahal, 
menurut  dia ,  s istem itu  sudah 
diterapkan beberapa kali dan dinilai 
tidak efektif.

"Ya intinya tidak libur karena 
puasa libur itu membuat ada suasana 
istirahat yang panjang sehingga tidak 
produktif, jadi dulu kontroversi libur 
Ramadan itu dicoba sudah berkali-kali 
dalam pemerintahan Orde Baru, 
pemerintahan zaman Reformasi. 
Kesimpulan saya, libur Ramadan itu 
ndak efektif," tambahnya.

Adapun Menko Pembangunan 
Manusia dan Kebudayaan (Menko 
P M K )  P r a t i k n o  s e b e l u m n y a 
mengatakan surat edaran (SE) terkait 
libur sekolah selama Ramadan sedang 
disiapkan. Dia mengatakan SE itu 
disiapkan Menteri Pendidikan Dasar 
dan Menengah, Abdul Mu'ti, bersama 
Menteri Agama Nasaruddin Umar.

" M e n d i kd a s m e n  d a n  M e n a g 
sedang menyiapkan surat edarannya 
(SE)," kata Pratikno saat dihubungi, 
Rabu (15/1/2025).

Pratikno enggan menjelaskan 
lebih lanjut soal surat tersebut. Dia 
meminta semua pihak menunggu 
surat edaran terbit.

Gaji	Guru	Swasta	Bisa	Dipotong
S e m e n t a ra  i t u  Ko o rd i n a t o r 

Nasional Perhimpunan Pendidikan 
dan Guru (P2G) Satriwan Salim 
menyebut bahwa ada banyak dampak 
y a n g  h a r u s  d i p e r t i m b a n g k a n 
pemerintah. Salah satunya, gaji guru 
sekolah atau madrasah swasta yang 
terancam terpotong atau tidak dibayar 
akibat libur satu bulan. 

M e n u r u t  S a t r i w a n ,  s e t i a p 
Ra m a d a n  j a m  b e l a j a r  m e m a n g 
b e r k u r a n g  a t a u  m e n d a p a t k a n 
penyesuaian. Jadi sebenarnya bisa 
tetap masuk sekolah, namun jadwal 
pembelajaran selama Ramadan 
dimodifikasi ,  diatur ulang,  lalu 
dikombinasikan dengan kegiatan 
sekolah bernuasa pendidikan nilai 
kerohanian. 

“Misal saja, dengan mengurangi 
jam pelajaran di SMA/MA/SMK dari 
45 menjadi 30 hingga 35 menit. 
Kemudian mengubah jam masuk 
sekolah lebih siang dan lebih cepat 
pulang. Atau juga belajar aktif hanya 
dua minggu pada pertengahan 
R a m a d a n .  S i s a n y a  s e k o l a h 
mengadakan program Pesantren 
Ramadan. Jadi opsinya ada banyak," 
Kata Satriwan, dari rilis resmi P2G. 

Siswa tetap belajar menuntaskan 
k u r i k u l u m ,  t a p i  j u g a  t i d a k 
meninggalkan aktivitas spiritual 
Ramadan.   Selain itu pihaknya 
m e m i n t a  p e m e r i n t a h  b i s a 

mempertimbangkan siswa agama non 
Islam. 

“Harus dikaji secara holistik, jika 
libur ini hanya mengakomodir siswa 
beragama Islam, bagaimana siswa non 
muslim? Jika mereka libur, mereka 
t i d a k  m e n d a p a t  l a y a n a n 
pembelajaran. Jika mereka tetap 
sekolah, ini juga mendiskriminasi 
layanan belajar siswa muslim yang 
libur,” tandas Satriwan Salim. 

Terkait ini, Wakil Ketua Komisi X 
DPR Lalu Hadrian mewanti-wanti 
k e b i j a k a n  i t u  j a n g a n  s a m p a i 
mengurangi produktivitas siswa dan 
harus punya konsep yang jelas.

"Kami tentu akan pertanyakan hal 
ini kepada Mendikdasmen. Jangan 
sampai libur sebulan malah membuat 
siswa kita tidak produktif," kata Lalu 
k e p a d a  w a r t a w a n ,  K a m i s 
(16/1/2025).

L a l u  m e n e k a n k a n  s k e m a 
kebijakan pemerintah terkait libur 
sekolah selama Ramadan ini harus 
jelas. Dia menyinggung libur itu dapat 
diisi dengan kegiatan pendidikan 
keagamaan.

"Libur sekolah selama Ramadan 
h a r u s  j e l a s  j u g a  k o n s e p  d a r i 
pemerintah,  apakah anak-anak 
diliburkan selama satu bulan dan 
berada di  rumah atau sekolah 
diwajibkan melaksanakan pesantren 
kilat atau memperbanyak kegiatan 
keagamaan baik di sekolah maupun di 
lingkungan masyarakat," katanya.

Lalu menyebut Komisi X DPR 
sudah mengagendakan rapat bersama 
Kemdikdasmen pada 22 Januari 
mendatang. Dia mengatakan akan 
mengklarifikasi kebijakan ini dalam 
rapat itu.

"Kami ada raker tanggal 22 dengan 
Kemdikdasmen. Pastinya di rapat 
tersebut akan kami pertanyakan," ujar 
Lalu.

Senada, Anggota Komisi X Dewan 
Perwakilan Rakyat atau DPR Ledia 
Hanifa Amaliah menilai wacana itu 
masih harus dikaji dan dianalisis. 
Dengan analisis itu, kata dia, maka 
bisa diketahui sisi positif dan negatif 
terhadap wacana kebijakan libur 
sekolah satu bulan penuh selama 
Ramadan.

Salah satu yang ia soroti dari 
wacana tersebut ialah perihal target 
kegiatan belajar  mengajar.  Dia 
mengkhawatirkan adanya per-
masalahan ihwal target pembelajaran 
yang belum tercapai bila sekolah 
d i l i b u r k a n  s a t u  b u l a n  s e l a m a 
Ramadan.

Meski begitu, Ledia menilai pihak 
s e k o l a h  b i s a  b e r k r e a s i  u n t u k 
mengantisipasi hal tersebut."Maka di 
bulan-bulan di pekan pertama, ada 
pembelajaran akademis tapi juga ada 
ibadah. Tinggal proporsional dan itu 
kreativitas sekolah sendiri," ucapnya, 
dikutip dari keterangan tertulis.(din, 
rls, ant, ist, wid/dya)
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Jejak Libur Sekolah 

saat Puasa Ramadan

Era	Kolonial
Kebijakan libur sebulan saat 

Ramadan sudah diterapkan di era 

kolonial, tepatnya awal abad 20. 

Dari jenjang tingkat dasar hingga 

m e n e n g a h .  Ya k n i  H o o g e r 

Burgerschool  (HBS)  hingga 

Algemeene Middelbare School 

(AMS). Alasannya: Pemerintah 

Belanda ingin mereka yang bekerja 

di bidang pendidikan fokus ke 

bidang lain selama Ramadhan. Di 

antaranya di bidang birokrasi, 

kesehatan, pertukangan,  hingga 

pertanian. 

Era	Soekarno
Kebijakan tersebut berlanjut 

hingga kepemimpinan Presiden 

Soekarno.

Era	Soeharto
Namun Presiden Soeharto meng-

hapus kebijakan libur sekolah 

penuh sebulan pada 1978. Saat itu 

diputuskan libur Ramadan hanya 

sepuluh hari saja.Dengan rincian 

tiga hari pertama awal bulan 

Ramadhan dan tujuh hari setelah 

perayaan Idul Fitri atau Lebaran. 

Kebijakan tersebut tentunya 

memunculkan banyak penolakan 

keras dari kalangan umat Islam di 

Indonesia pada 1980. Hingga 

sebagian sekolah Islam tetap 

meliburkan muridnya selama satu 

bulan. 

Era	Gus	Dur
Pada tahun 1999, Gus Dur me-

nelurkan kebijakan meliburkan 

sekolah di  bulan Ramadan. 

Alasan-nya agar masyarakat lebih 

khusyuk beribadah. Muridnya 

diminta untuk melaporkan kegiatan 

Ramadannya. Misalnya tadarus 

hingga tarawih. Sejumlah sekolah 

juga ada yang memanfaatkan libur 

itu dengan mengadakan pesantren 

kilat selama satu bulan penuh. 

Era	Megawati-SBY-Jokowi
P e m e r i n t a h a n  M e g a w a t i 

S u k a r n o p u t r i  p a d a  2 0 0 1 

kemudian mengubah lagi waktu 

libur puasa. Libur puasa hanya 

berlangsung di awal puasa dan 

jelang Lebaran. Begitu juga di 

masa Presiden Susilo Bambang 

Yu d h oyo n o  ( S BY )  d a n  J o ko 

Widodo (Jokowi).



Saat BPJS Ngaku Tak Mampu, 

Menkes Imbau Warga Tambah Asuransi Swasta

sebesar 5 persen dari perkiraan biaya 
paket INA CBGs berdasarkan diagnosa 
dan prosedur awal untuk setiap bulan 
tertunggak dengan ketentuan:

Jumlah bulan tertunggak maksimal 
12 bulan. besar denda paling tinggi Rp 
20 juta rupiah.Denda rawat inap 
tingkat lanjut adalah amanat dari 
Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 
59 Tahun 2024 tentang Perubahan 
Ketiga Perpres Nomor 82 Tahun 2018 
tentang Jaminan Kesehatan.

Pada Pasal 45 ayat (5) disebutkan 
bahwa dalam waktu 45 hari sejak 
status kepesertaan aktif kembali, 
peserta yang menunggak wajib 
m e m b aya r  d e n d a  ke p a d a  B P J S 
Kesehatan untuk satu kali rawat inap 
tingkat lanjutan yang diperolehnya.

Hal ini berarti,  peserta akan 
dikenakan denda jika mengakses 
layanan rawat inap selama masa 
denda atau 45 hari setelah status 
kepesertaan JKN aktif kembali.

Jika tidak mengakses layanan 
rawat inap, maka peserta mandiri yang 
m e n u n g g a k  i u r a n  t i d a k  p e r l u 
membayar denda.(wid, din, ist/dya)

JAKARTA -  M e n t e r i  Ke s e h a t a n 
(Menkes) Budi Gunadi Sadikin meng-
akui BPJS Kesehatan tidak mampu 
meng-cover seluruh jenis penyakit. 
Dia mengimbau agar masyarakat 
dapat memiliki asuransi swasta.

“ B a ya n g k a n  s e t i a p  p a l i a t i f 
penyakit tinggi-tinggi itu kan bisa 
ratusan juta, sampai puluhan juta. Jadi 
enggak semua bisa di-cover. Nah apa 
yang kejadian (penyakit) untuk yang 
tidak bisa di-cover itu idealnya di-
cover oleh asuransi di atasnya,” ujar 
Budi acara Semangat Awal Tahun 
2025 oleh IDN Times di Menara 
Global, Jakarta Selatan pada Kamis 
(16/1/2025).

“Ya sudah, ada dong asuransi 
swasta yang bayarnya mungkin 
enggak Rp 48.000 (iuran BPJS), 
mungkin Rp 100.000, Rp 150.000 lah 
sebulan,” lanjutnya.

Saat ini Kementerian Kesehatan 
tengah menggodok skema yang dapat 
melibatkan asuransi swasta untuk 
dapat menanggung pengobatan yang 
tidak termasuk dalam BPJS.

“Tapi nanti jadi kalau dia kena ini 
(penyakit) yang enggak di-cover oleh 
BPJS, yang puluhan juta sisanya itu 
bisa di-cover oleh asuransi swastanya. 
Itu yang sekarang pemerintah lagi 
lakukan,” kata dia.

Dengan punya asuransi swasta, 
n a n t i n y a  m a s y a r a k a t  d e n g a n 
pengobatan yang tidak ditanggung 
BPJS tidak membebani.

“Sehingga kalau kekurangannya 
tadi bisa ditutup oleh asuransi swasta, 
jadi yang sakit tidak usah harus bayar 
gerojoknya besar. Tapi sama seperti 
BPJS, dia bayarnya mungkin ratusan 
ribu atau berapakah bulanannya, 
supaya mengurangi beban,” ujarnya.

Nunggak	Iuran	Didenda
Peserta Jaminan Kesehatan Nasional 

(JKN) yang menunggak membayar 
iuran bulanan BPJS Kesehatan, maka 
s t a t u s  k e p e s e r t a a n - n y a  a k a n 
dinonaktifkan sementara waktu.

Apabila status kepesertaannya 
dinonaktifkan, peserta JKN tidak bisa 
mengakses layanan kesehatan dari 
BPJS Kesehatan, baik di Fasilitas 
Kesehatan Tingkat Pertama (FKTP) 
maupun di rumah sakit.

Beberapa peserta BPJS Kesehatan 
yang terlambat atau menunggak iuran 
juga dapat dikenakan denda.

Anggota Dewan Jaminan Sosial 
N a s i o n a l  ( D J S N ) ,  M u t t a q i e n , 
mengatakan tidak semua peserta JKN 
dari BPJS Kesehatan yang menunggak 
iuran akan dikenakan denda.

Menurut dia, yang akan dikenakan 
denda adalah  peserta  non-PBI 
(Penerima Bantuan Iuran) yang 
menunggak pembayaran iuran JKN 
dan melakukan akses layanan rawat 
inap di rumah sakit selama 45 hari 
sejak menjadi peserta aktif dengan 
melunasi sisa iuran yang tertunggak.

Peserta non-PBI adalah peserta 
BPJS Kesehatan yang membayar iuran 
secara mandiri, termasuk masyarakat 
yang mampu secara finansial. 

"Adapun denda tidak 
berlaku bagi peserta PBI 
dan PBPU Pemda, serta tidak 
berlaku jika peserta tersebut 
hanya akses pelayanan di 
FKTP dan rawat jalan di rumah 
sakit," ujar Muttaqien, Rabu 
(15/1/2025).

M u t t a q i e n 
m e n j e l a s k a n , 
ketentuan denda 
d i t e t a p k a n 

Karyawati	melayani	peserta	di	salah	satu	kantor	cabang	BPJS	Kesehatan	di	Jakarta,	Selasa	(14/6/2022).(ist)
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Kriteria Penyakit atau 

Pelayanan Kesehatan yang 

Tidak Dijamin BPJS Kesehatan 

(Pasal 52 Perpres 82/2018): 

Pelayanan kesehatan yang tidak sesuai 

dengan ketentuan peraturan 

perundang-undangan 

Pelayanan kesehatan yang dilakukan 

di Fasilitas Kesehatan yang tidak 

bekerja sama dengan 
BPJS Kesehatan, kecuali dalam 

keadaan darurat 

Pelayanan kesehatan terhadap 

penyakit atau cedera akibat 

kecelakaan kerja atau hubungan kerja 

yang dijamin program Jaminan 

Kecelakaan Kerja atau menjadi 

tanggungan pemberi kerja 

Pelayanan kesehatan yang dijamin 

oleh program 

Jaminan Kecelakaan lalu lintas yang 

bersifat wajib sampai nilai yang 

ditanggung oleh program 

Jaminan Kecelakaan lalu lintas sesuai 

hak rawat peserta 

Pelayanan kesehatan yang dilakukan 

di luar negeri Pelayanan kesehatan 

untuk tujuan estetik 

Pelayanan untuk mengatasi infertilitas 

Pelayanan meratakan gigi atau 

ortodonsi 

Gangguan kesehatan/penyakit akibat 

ketergantungan obat dan/atau alkohol 

Gangguan kesehatan akibat sengaja 

menyakiti diri sendiri atau akibat 

melakukan hobi yang membahayakan 

diri sendiri 

Pengobatan komplementer, alternatif 

dan tradisional yang belum 

dinyatakan efektif berdasarkan 

penilaian teknologi kesehatan 

Pengobatan dan tindakan medis yang 

dikategorikan sebagai percobaan atau 

eksperimen Alat dan obat kontrasepsi, 

kosmetik 

Perbekalan kesehatan rumah tangga 

Pelayanan kesehatan akibat bencana 

pada masa tanggap darurat, kejadian 

luar biasa/wabah Pelayanan 

kesehatan pada kejadian tidak 

diharapkan yang dapat dicegah

Pelayanan kesehatan yang 

diselenggarakan dalam rangka bakti 

sosial Pelayanan kesehatan akibat 

tindak pidana penganiayaan, 

kekerasan seksual, korban terorisme 

dan tindak pidana perdagangan orang 

sesuai dengan ketentuan peraturan 

perundang-undangan

Pelayanan kesehatan tertentu yang 

berkaitan dengan Kementerian 

Pertahanan, Tentara Nasional 

Indonesia dan Kepolisian Negara 

Republik Indonesia

 Pelayanan lainnya yang tidak ada 

hubungannya dengan Manfaat 

Jaminan Kesehatan yang diberikan 

Pelayanan yang sudah ditanggung 

dalam program lain


